



Nomos



### Binnenmarktrecht als Mehrebenensystem

Herausgegeben von Prof. Dr. Stefan J. Geibel, Maître en droit (Aix/Marseille), Prof. Dr. Christian Heinze, LL.M. und Prof. Dr. Dirk A. Verse, M.Jur.

2023, 306 S., geb., 94,- €

ISBN 978-3-7560-0258-0

(Heidelberger Schriften zum Wirtschaftsrecht und Europarecht, Bd. 100)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0258-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0258-0)

Der hundertste Jubiläumsband der Heidelberger Schriftenreihe zum Wirtschaftsrecht und Europarecht spiegelt mit seinem Titel das proprium der Reihe und enthält Beiträge zum Binnenmarktrecht vor mitgliedstaatlichen Gerichten (Peter-Christian Müller-Graff), zu neuen Perspektiven einer Europäischen Privatgesellschaft (Stephan Harbarth), zu einem

europäischen Gruppenrecht für den Binnenmarkt (Peter Hommelhoff), zu Grundfragen des Austrittsrechts der Gesellschaft bei einer grenzüberschreitenden Spaltung (Dirk A. Verse), zu der Figur der Datentreuhand zu Forschungszwecken (Stefan J. Geibel) und zu einer kollisionsrechtlichen Betrachtung des Einheitspatentrechts (Christian Heinze).

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos



### **Binnenmarktrecht als Mehrebenensystem**

Edited by Prof. Dr. Stefan J. Geibel, Maître en droit (Aix/Marseille), Prof. Dr. Christian Heinze, LL.M. and Prof. Dr. Dirk A. Verse, M.Jur.

2023, 306 pp., hc., € 94.00

ISBN 978-3-7560-0258-0

(Heidelberger Schriften zum Wirtschaftsrecht und Europarecht, vol. 100)

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0258-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0258-0)

The hundredth anniversary volume of the Heidelberg Series on Economic and European Law reflects with its title the proprium of the series and brings together contributions on internal market law before member state courts (Peter-Christian Müller-Graff), on new perspectives of a European Private Company (Stephan Harbarth), on a

European group law for the internal market (Peter Hommelhoff), on basic questions of the share-holders' right of withdrawal in the case of a cross-border demerger (Dirk A. Verse), on data fiduciaries for research purposes (Stefan J. Geibel) and on a conflict-of-law approach to unitary patent law (Christian Heinze).

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary